
 

Force Ouvrière : Écouter, partager, agir !  

COLLEGUES BAGDEURS (ES) on reparle de vous,  

Mais pas que…. 
 
 

En effet, lors du Comité technique du 11 janvier 2021, nous avons été informés par 
Monsieur le Président du Comité Technique qu'une évaluation du dispositif expérimental 
(2,5 ans déjà, un record !) relatif à la badgeuse serait lancée pour les services concernés 
avec enquête et questionnaire auprès des agents.  
 
"Les questions seront claires et non soumises à interprétation" nous a-t’on précisé.  
 
Nous en avons déduit que le Président d'instance était du même avis que nous lorsque, lors 
du précédent questionnaire, nous faisions part de cette nébuleuse qui régnait autour des 
questions et du sens que l'on voulait donner aux réponses (qui n'avaient probablement pas 
pour but d'être orientées, LOL). 
 
Un passage en comité technique est prévu en avril 2021 pour faire part de cette évaluation 
et de ce questionnaire avec " un regard dépassionné sur la question et les objectifs". Les 
organisations syndicales vont être concertées sur ce questionnaire, mais serait-ce une façon 
de nous détourner des fameux objectifs en nous faisant valider ou pas le questionnaire ? 
 

Pour FOCD31 les objectifs de ce questionnaire sont primordiaux à la compréhension et à 
l'orientation que notre collectivité veut prendre en matière de gestion du temps de travail 
des agents territoriaux. 
 

La feuille de route, selon l’analyse FOCD31, est bien évidemment l'ANNUALISATION DU 
TEMPS DE TRAVAIL. 
 

Chers collègues, qu'allons-nous perdre encore ? 
 


